

Avec ses filles, son épouse, sa famille, ses amis, nous organisons une rencontre juste pour se souvenir, car nous n'avons pas oublié Bruno Féron. Il vit toujours avec nous, en nous, par tant de souvenirs. Il n'aurait pas souhaité que l'on pleure, alors, on ne pleurera pas, c'est juste un moment d'amitié.

Nous avons essayé d'inviter ses amis, ses proches en privé. Mais pour être sûr de n'avoir oublié personne nous communiquons cette information plus largement. Si vous avez connu Bruno, vous l'avez forcément aimé, si vous avez envie d'être là, avec nous, vous êtes les bienvenus.



*Le 25 mai 1997, il y a 21 ans Bruno Féron nous quittait.*

*Il aurait eu 60 ans cette année.*

*Nous avons partagé tant de beaux moments ensemble.*

*Une réunion aura lieu avec sa famille, ses nombreux amis, celles et ceux qui l'ont connu et qui souhaitent se souvenir ensemble de Bruno vendredi 11 mai à 18h*

*Centre aéré de Tomblaine, dans le chalet bleu.*

*Vous êtes cordialement invités à ce moment qui ne sera pas triste...*

*Juste se souvenir ensemble.*